

## Pandemia

[Facebook](#)[Twitter](#)[Correo](#)[Más...](#)

◀ 11



# Aerolíneas cancelan vuelos sin previo aviso

**CÉSAR ARELLANO GARCÍA**Periódico La Jornada  
Jueves 26 de marzo de 2020, p. 7

Debido a la cancelación de más de 200 vuelos desde y hacia el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), decenas de pasajeros se han quedado varados en diferentes estados del país, ya que las aerolíneas cancelaron o cambiaron los itinerarios para otros días, sin previo aviso, debido a la pandemia del coronavirus.

Algunos pasajeros no pudieron abordar el vuelo 2391 de Interjet procedente de Cancún a la Ciudad de México, ya que trabajadores de la aerolínea les dijeron que el viaje se pospuso para el próximo sábado, lo que ocasionó molestia entre los viajeros, entre ellos varias personas de la tercera edad.

El mismo patrón se repitió en el AICM con el vuelo 2382 que iba con destino a Cancún. Estaba programado que saliera a las 5 de la tarde, pero minutos antes de que las personas abordaran la aeronave el vuelo se suspendió.

Los empleados de Interjet les cambiaron el itinerario para este jueves a las 10 de la mañana. Por la rotación de horario, algunas señoras de la tercera edad durmieron en la terminal aérea, ya que no contaban con dinero para pagar un hotel, además se quejaron porque la aerolínea no se responsabilizó.

Ayer miércoles, por segundo día consecutivo, Aeromexico e Interjet cancelaron 250 vuelos por la contingencia sanitaria desde y hacia el AICM, principalmente con destinos a Monterrey, Guadalajara, Cancún, Los Cabos, Mérida, Oaxaca, Veracruz, Querétaro y Hermosillo, ente otros, ya que hay muy pocos pasajeros y no se logra llenar el avión.

Según algunos trabajadores, hay muy poca afluencia de viajeros a causa de la emergencia sanitaria.

En otros aeropuertos del norte del país, alrededor de 400 vuelos se cancelarán durante las próximas semanas. Información proporcionada por aerolíneas mexicanas a la comandancia de aeropuertos señala que las suspensiones que empezaron a partir del pasado 23 de marzo y se prevén hasta el 30 de abril, serán desde y hacia las terminales aéreas de Ciudad Obregón, Los Cabos, Culiacán, Durango, Hermosillo, Los Mochis, La Paz, Loreto, Mazatlán y Tijuana.

Incluso hay algunos itinerarios que se cancelaron por todo abril.